
 On a été à la mairie de 
Boulogne s/m. 

J’ai vu le maire de Boulogne sur mer à la mairie de 
Boulogne sur mer. J’ai été dans le beffroi avec la classe 
de monsieur Ferton et la classe de monsieur Carnel le 
14 mars 2018. Après j’ai été dans la salle de mariage. 
On a fait une photo et on a eu à boire et après on a été 
dans son bureau. 
 
Cet article a été écrit par une élève de la classe de 
monsieur Ferton.

  


